

■ LE MOLAY-LITTRY

Mercredi, c'était jour de fête à la résidence Harmonie

Ce mercredi 19 décembre, c'était effectivement jour de fête à la résidence Harmonie à l'occasion de son spectacle de fin d'année. Un spectacle donné par l'artiste Gaël Zaour qui a ravi l'ensemble des résidents. Il faut dire qu'avec son expérience d'animateur en maison de retraite durant trois années, l'artiste ne manque pas de savoir faire quand il doit se produire dans un tel cadre. Et les résidents de l'EHPAD du Molay-Littry ont pu se rendre compte qu'il n'a pas son pareil pour faire participer son public, comme en témoigne cette photo !

